

24Jam

Perkumpulan Wartawan Fast Respon Nusantara Counter Polri Sulsel Gandeng LBH Suara Panrita Keadilan

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - SULSEL.24JAM.CO.ID

Feb 17, 2025 - 09:18



Organisasi Perkumpulan Wartawan Fast Respon Nusantara Counter Polri Sulawesi Selatan

SULSEL- Organisasi Perkumpulan Wartawan DPW Fast Respon Nusantara Counter Polri Sulawesi Selatan melakukan kerjasama dengan Lembaga Bantuan Hukum (LBH) Suara Panrita Keadilan yang berkantor pusat di Kabupaten Gowa, Sulawesi Selatan.

Hubungan kerjasama tersebut bermula saat Ketua Umum DPP Fast Respon Nusantara (FRN) Counter Polri, RM Agus Rugiarto, SH, MH melakukan kunjungan ke Kabupaten Gowa Sulawesi Selatan dalam rangka peresmian Kantor Organisasi Perkumpulan Wartawan Fast Respon Nusantara Counter Polri Sulawesi Selatan dimana Suandi diberikan amanah dan di SK kan sebagai Ketua.

Suandi, mengatakan

Kerjasama tersebut bertujuan agar teman teman Jurnalis yang menjalankan tugas tugasnya tidak lagi kesulitan mencari advokat atau pengacara ketika bermasalah hukum terkait hasil karyanya sebagai Jurnalis di permasalahan.

Suandi yakin Ketua Umum LBH Suara Panrita Keadilan, Djaya Jumain yang juga mantan Jurnalis Media Elektronik di RCTI, KompasTV dan Reporter Radio 68H Jakarta dan TV lokal Makassar tv memahami tugas jurnalis dan menguasai terkait persoalan yang menimpa Jurnalis akibat pemberitaannya sehingga pengalaman yang terjadi jurnalis menjadi terlapor di Dewan Pers atau di Kepolisian.



Ketua Umum DPP LBH Suara Panrita Keadilan , Djaya Jumain yang akrab disapa Bang Jaju ini merasa bangga mendapat kepercayaan dari Organisasi Wartawan untuk menjadi pendamping hukum saat jurnalis mendapat masalah hukum dan terlapor di Dewan Pers dan di Kepolisian.

Djaya Jumain mengatakan sebagai Advokat saya selalu siap mengabdikan diri, untuk Jurnalis Fast Respon Nusantara (FRN) Counter Polri ketika ada masalah hukum dan untuk wartawan atau jurnalis lainnya LBH Suara Panrita Keadilan selalu siap selama ada pengaduan kami dampingi gratis.

Djaya Jumain juga merasa bangga dipercaya untuk bergabung dengan jabatan Wakil Ketua Umum pada Organisasi Wartawan Fast Respon Nusantara (FRN) Counter Polri yang berkantor pusat di Jakarta.

Untuk wartawan atau jurnalis yang aktif menjalankan tugasnya siapapun itu kami siap dampingi dengan syarat sampaikan ke LBH Suara Panrita Keadilan dimana saja jurnalis berada nanti kami rekomendasikan karena LBH Suara Panrita Keadilan sudah terbentuk di beberapa Provinsi dan Kabupaten Kota di Indonesia,tutup Djaya Jumain.

(dj/mhh)